

Diputado Saffirio por cierre de parques nacionales: debemos dar muestras de coherencia política y seguridad social

Personal de Corporación Nacional Forestal (Conaf) de la Región de La Araucanía tomó la resolución de retirar a sus cuidadores de los parques nacionales de la zona, con motivo del contexto de seguridad en que se encontraría el lugar

En ese contexto el Diputado Jorge Saffirio señaló: “El día lunes 21 del presente a mi entender el Gobierno dio una muy mala señal en la Araucanía, ello al abandonar temporalmente por parte de Conaf los parques Nacionales Nahuelbuta en Angol y Tolhuaca en Curacautín, producto de atentados incendiarios ocurridos en ellos, este tipo de decisiones sin lugar a dudas generan una imagen negativa para nuestra región, nuestro país y el mundo”.

Entiendo esta resolución fue tomada por la Directora Regional de Conaf, María Teresa Huentequero, lo que significó el abandono y desprotección de dichos Parques por parte del estado de Chile, toda vez que el Estado; tiene la obligación legal de proteger y cuidar

nuestros parques nacionales y nuestro patrimonio natural.

En tanto el Delegado presidencial de La Araucanía pide revertir el cierre temporal de los Parques Nacionales Nahuelbuta y Tolhuaca, “He solicitado y mandatado revertir esa medida toda vez que tenemos la obligación legal de proteger nuestros parques nacionales. Este es un patrimonio que le pertenece a todos los chilenos”, dijo José Montalva Feuerhake”.

“Me he enterado por la prensa que el Delegado Presidencial de la Araucanía Don José, Montalva ha solicitado y mandatado revertir dicha resolución, sin embargo producto de la gravedad del hecho y lo que puede significar para el futuro de la Araucanía he solicitado al Sr Presidente de la Cámara de

Diputadas y Diputados la realización de una sesión especial cuya finalidad es que el Sr Ministro de agricultura Don Esteban Valenzuela Van Treek y el Sr Director Nacional de Conaf Don Christian Little Cárdenas, expongan, expliquen y fundamenten ante esta Cámara, si efectivamente ha existido por parte de la directora Regional de Conaf o de algún miembro de la institución que dirige, alguna instrucción para abandonar los Parques nacionales Nahuelbuta y Tolhuaca”. Señaló el diputado por la Araucanía Jorge Saffirio.

La Araucanía no solo requiere acciones urgentes para combatir la violencia, sino que también precisa de políticas sociales robustecidas, pues los indicadores señalan a la Araucanía como una de las regiones que aparece



más rezagada, lo cual sin duda no contribuye a la estabilidad.

“Esta situación de debilidad del gobierno contra el terrorismo, el patrimonio cultural y ecológico que tienen estos sitios de la naturaleza nos parece muy preocupante.

Nuestra Región de la Araucanía vive momentos difíciles, y a mi entender debemos dar muestras de coherencia política y seguridad social a nuestros apesadumbrados habitantes”. Concluyó el diputado Jorge Saffirio.